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О том, что памятник 
В.И. Ленину будет вос-
становлен, заявил за-
меститель председа-
теля правительства 
России Дмитрий Чер-
нышенко на заседа-
нии организационного 
комитета по подго-
товке и проведению 
празднования 100-ле-
тия «Артека». 

 
«Артек» – один из символов ве-

ликой советской эпохи. Этот пио-
нерский лагерь был создан в 
1925 году в красивейшем месте 
крымского побережья и первона-
чально предназначался для детей, 
больных туберкулезом. Создание 
«Артека» и других подобных лаге-
рей стало выражением политики 
Советской власти, суть которой 
очень точно определил неодно-
кратно посещавший нашу страну 
настоятель Кентерберийского со-
бора Хьюлетт Джонсон: «Един-
ственный привилегированный 
класс в СССР – это дети». 

 Со временем «Артек» превра-
тился в самый крупный на планете 
комплекс для детского отдыха. 
Здесь побывали сотни тысяч детей 
со всего Советского Союза и из 
десятков других государств. Фак-
тически «Артек» стал серьёзным 
фактором международной поли-
тики. Жители разных стран и кон-
тинентов, которые в детстве побы-

вали в «Артеке», и поныне хорошо 
относятся к нашей стране. Те из 
них, кто стали в своих странах 
влиятельными людьми, сегодня 
помогают России пробивать стену 
внешнеполитической изоляции, 
которую пытается возвести вокруг 
нас западный империализм. 

В 1985 году в «Артеке» было за-
вершено строительство величе-
ственного мемориала с памятни-
ком Ленину. Вместе с тремя пило-
нами, символизирующими един-

ство пионеров, комсомольцев и 
коммунистов, высота монумента 
достигает 42 метров! Благодаря 
этому памятник был даже вклю-
чён в морские лоции как навига-
ционный знак.  

В нижней части мемориала 
располагается обширный зал для 
демонстрации кинофильмов и 
концертов. Зал имеет великолеп-
ную акустику. Комплекс общей 
площадью около 10 тысяч квад-
ратных метров включает также 

площадки, связанные лестни-
цами и галереями, которые пред-
назначались для экспозиций 15 
союзных республик. 

 Конечно, в капиталистической 
и националистической Украине 
«Артек» начал приходить в упадок, 
а вместе с ним – и величествен-
ный ленинский мемориал. Плиты 
и лестницы мемориала покрылись 
трещинами, площадки заросли 
травой. Конструкция из цветного 
стекла и металла, изображающая 

пламя пионерского костра, была 
растащена ворами. Да что там 
воры. Сама украинская админист-
рация лагеря начала выламывать 
из мемориала мраморные плиты 
для строительства каких-то своих 
объектов. Так варвары в первые 
столетия Средневековья выры-
вали камни из величественных 
античных сооружений, чтобы по-
строить свои хижины и овчарни. А 
когда в конце 2013 года в Киеве 
забушевал Евромайдан, над па-
мятником нависла угроза сноса. 
Однако в марте 2014-го для 
Крыма настали другие времена, 
необандеровцам до артековского 
Ленина теперь не дотянуться. 

 После 20 с лишним лет под 
властью «самостийников» весь 
«Артек» находился в жалком со-
стоянии. В возрождении леген-
дарного детского лагеря замет-
ную роль сыграл лидер КПРФ Ген-
надий Зюганов. В 2014 году на 
встрече с президентом России он 
призвал поднять «Артек» из запу-
стения. Впоследствии Председа-
тель ЦК КПРФ многократно посе-
щал «Артек», выявлял проблемы, 
возникающие при восстановле-
нии лагеря, и добивался от рос-
сийских министерств и ведомств 
выделения средств и решения 
этих проблем. 

 После огромного объёма вос-
становительных работ, проведён-
ных в лагере, теперь руки дошли и 
до ленинского мемориала. Мы 
считаем предстоящее восстанов-
ление памятника знаменатель-
ным событием. Идеи Ленина 
очень нужны сегодня нашей 
стране. 

Первый заместитель  
председателя ЦК КПРФ 

Юрий Афонин

Как отмечал ранее председатель Госдумы 
Вячеслав Володин, «с 1 января 2025 года 
пенсионеры, которым исполнилось 80 лет, а 
также инвалиды I группы дополнительно к 
своей пенсии будут каждый месяц получать 
1200 рублей». «Никаких заявлений для этого 
писать не потребуется. Указанная выплата 
будет назначаться автоматически», – пояснил 
Володин. Выплаты коснутся порядка 7,87 млн 
человек.  

«Этот законопроект получил наименова-
ние ,,Закон про 1200 рублей

,,
, – сказал, ком-

ментируя принятый закон, депутат Госдумы 
фракции КПРФ Алексей Куринный. – Мы в 
течение 15 последних лет доказывали, что 
1200 рублей за уход – это крайне низкая 
сумма, она не менялась с 2006 года. Я на-
помню, что на эту сумму сегодня вынужден 
проживать человек, который осуществляет 
полный уход за инвалидом I группы, либо за 
престарелым гражданином, которому в соот-
ветствующем лечебном учреждении выдана 
справка о необходимости ухода, либо за ли-
цом старше 80 лет. 

Эта сумма никак не компенсирует трудо-
вые затраты, она не индексировалась с 2006 
года, а получить её было достаточно сложно».   

Куринный рассказал, что чаще всего фик-
тивно оформлялось получение этой выплаты 
студентами, при этом часть этой суммы уходила 
на оплату этих услуг. После принятия закона 
эти деньги будут добавлять непосредственно к 
пенсии инвалидов и пожилых людей. 

«И после того, как мы 15 лет обсуждали, 
после того, как мы минимум 5 раз подобные 
законопроекты вносились в Государствен-
ную Думу и отвергались «Единой Россией», в 

рамках поправок ко второму чтению мы вы-
яснили, что ,,Единая Россия

,,
, силами которой 

до этого рубились предыдущие попытки, 
внесла подобное предложение. Причём, на 
наш взгляд, в неполном варианте», – расска-
зал депутат. 

Он отметил, что сумма будет индексиро-
ваться только на уровне инфляции. «Что такое 
1200 рублей сегодня и что такое 1200 рублей 
в 2006 году, вы, наверное, догадываетесь. 
Сегодня эта сумма выросла минимум в 30–
40 раз. Сегодня надо было выплачивать за 
уход 30–40 тысяч рублей, потому что это не-
простая работа. Это работа 7 дней в неделю, 
24 часа в сутки. Это огромные трудозатраты, 
это огромная нагрузка психологическая, эмо-
циональная. Мы наставили на том, что хотя 
бы МРОТ этим людям надо выплачивать, но 
пока этот вопрос не решен. Пока это будет до-
плата к пенсии, слава богу, индексируемая, 
правда, на копейки».  

Коммунист также отметил, что доплата ли-
цам старше 80 лет и инвалидам первой 
группы индексироваться будет, а вот для вы-
платы за уход за инвалидами с детства пер-
вой группы и за лицами, которым решением 
специальной комиссии медицинского учреж-
дения показан соответствующий уход, индек-
сация не предусмотрена.  

«Президент даёт указания. ,,Единая Рос-
сия

,,
, которая до этого отвергала эти предло-

жения, берётся исправлять ситуацию, но ис-
правляет её опять половинчатым путем. И всё 
это опять же под рассказ о том, как это важно, 
как это нужно. Хотя в предыдущие 15 лет им 
это было совершенно неважно, совершенно 
ненужно».

– Я уже рассказывал, что обратился 
в региональную общественную органи-
зацию защиты прав, здоровья и благо-
получия человека с просьбой провести 
экспертизу качества батончиков из 
сверчков, предлагаемых спортсменам в 
интернете. 

В своём ответе в Госдуму эксперты из 
этой организации лишний раз подтвер-
дили мои самые худшие опасения: «В на-
стоящее время ни один энтомопродукт 
официально не разрешён для использо-
вания в пищу на территории ЕАЭС».  

Более того, в результате проверки 

сайтов, указанных 
мною в качестве про-
давцов энтомопро-
дуктов, было установ-
лено, что ни один из 
продавцов не предо-
ставил информации о 
наличии у него дей-
ствующего сертифи-
ката соответствия, 
что является грубым 
нарушением дей-
ствующего законода-
тельства в сфере тор-
говли. 

Против нарушите-
лей закона уже поданы или готовятся 
иски в судебные инстанции. Продолжаю 
настаивать, чтобы был реальный запрет 
на скармливание россиянам такого рода 
суррогатов. 

Спасибо экспертам за проверку каче-
ства и опасности энтомопродуктов. Наше 
плодотворное сотрудничество, думаю, бу-
дем продолжать и дальше. Тем более что 
на днях ко мне поступила информация о 
новых фактах продажи в интернете 
«сверчковой» муки. Для принятия соответ-
ствующих мер реагирования я направил 
депутатский запрос в Роспотребнадзор.

Памятник Ленину в Артеке 
будет восстановлен!

Инвалидам  
прибавят пенсию  

Госдума в третьем и окончательном чтении одобрила  
поправку о ежемесячной прибавке в 1200 руб. к выплатам  

для инвалидов I группы и пенсионеров старше 80 лет

Батончики  
из сверчков 

 
Депутат Государственной Думы Сергей 

Обухов продолжает информировать о борьбе 
с российскими последователями глобалиста 
Клауса Шваба, продвигающих внедрение в 
рацион русского человека всевозможных 
суррогатов – «муки жужжащего помола», 
корма для рыбок и животных, всевозмож-
ных продуктов из личинок и т.п.


